第204号

12月19日(水) 参加しよう!

大阪府との交渉に

すべきではなくむしろ増やすべきであると主張

8時30分~

場所 ふるさとの家

反失業連絡会

を打ち出しました。 活が苦しく野宿に陥る危険がある者 0 労働部は、センター移転で面積が減ると 多数いる現状で、特掃の就労人数を減ら 連絡会は、野宿をしている者が一日約 の理由を掲げ、 0人おり、 前回 1 1月6日の交渉で、大阪府商 野宿をしていなくとも、 センター清掃 これに対し、 20 反失業 人削 減 4

> せん。 響で求人が増えると予測されるのに、センターが仮 ました。まして、来年度はオリンピックや万博の影 府商工労働部は、 動を行いました。 必要なはずです。 誘導や安全確保、 われることになります。そのため現在よりも車両 施設に移転され、狭小な場所で業者による求人が 万博予算をかき集めている状況もあり、 は、「再検討する」と答えていますが、 交渉を経て、 周辺の環境整備のために、人手は 現在、 11月30日は、府庁前で要求行 大阪府は予算編成中です。 20人削減について 府全体では 油断できま

ください。 大阪府との交渉を行います。ぜひ、 そのため、 1 9 日に、 もう一度 交渉に参加 ふるさとの家で 7

削減に反対」との声をまとめて、 ちとるため、府との交渉へのぞみましょう! と聞いてもらいましょう。就労人数削減 「特掃は命綱」、「生活を苦しくし、 大阪 野宿を強 府 の撤 に 回をか つ カゝ V る ŋ